

ÉDITION du 7 au 14 décembre 2025

SAINT-ANICET

DIM. 07/12 - 11 h	2 ^e dimanche de l'Avent	Violet
Robert Bédard / Parents et amis aux funérailles	2343	
Claire Caza / Clarisse Caza David	2510	
Claudette Caza Hurteau / Parents et amis (Célébration...)	2367	
Martine Daraîche, 1 ^{er} ann. / Rose Daraîche	2502	
Monique Decelles / Parents et amis aux funérailles	2311	
Claudette Grenon / Parents et amis aux funérailles	2288	
DIM. 14/12 - 11 h	3 ^e dimanche de l'Avent	
Célébration de la parole avec eucharistie		
DIM. 21/12 - 11 h	4 ^e dimanche de l'Avent	Violet
Robert Bédard / Parents et amis aux funérailles	2344	
Camille Caza / Parents et amis aux funérailles	2469	
Émérilda Gauthier et Alphée Daraîche / Rose Daraîche	2503	
André David / Clarisse Caza David	2512	
Daniel David / Clarisse Caza David	2514	
Pierrette Guérin Chrétien / Parents et amis aux funérailles	2412	
SAINTE-BARBE		
DIM. 07/12 - 9 h 30	2 ^e dimanche de l'Avent	Violet
Alida Legault Leboeuf / Parents et amis aux funérailles	1163	
Henri Loiselle / Parents et amis aux funérailles	1179	
Louise et Edmour Perras / Linda et JF	1193	
DIM. 14/12 - 9 h 30	3 ^e dimanche de l'Avent	
Célébration de la parole avec eucharistie		
DIM. 21/12 - 9 h 30	4 ^e dimanche de l'Avent	Violet
Alida Legault Leboeuf / Parents et amis aux funérailles	1158	
Fernande Viau Léger / Parents et amis (Célébration...)	1122	

Quêtes	Saint-Anicet	Sainte-Barbe
30 novembre 2025	104,00 \$	79,00 \$
Lampions	43,00 \$	---
Prions	29,75 \$	38,50 \$
Dîmes	8 260,00 \$	
Dons	8 165,00 \$	
Merci de votre grande générosité!		

Avis de décès

À Saint-Anicet, autrefois de Sainte-Agnès-de-Dundee, le 14 novembre 2025, à l'âge de 98 ans, est décédée **madame Thérèse Latreille**, épouse de feu



Gérald Crête. Elle laisse dans le deuil ses enfants Jocelyne (feu Philippe), Bernard (Anne-Marie), Jacques (Christine) et Sylvie (Christian), ses nombreux petits-enfants et arrière-petits-enfants, son frère Jean-Guy (Micheline), ainsi que plusieurs parents et amis. Elle rejoint son époux et sa fille Pauline. La famille accueillera parents et amis le 9 décembre, dès 10 h, à l'église de Saint-Anicet. Les funérailles suivront à 11 h. Inhumation au cimetière de Sainte-Agnès-de-Dundee à une date ultérieure. Direction funéraire Rodrigue Montpetit & Fils inc., à Huntingdon.

NOS PLUS SINCÈRES CONDOLÉANCES À LA FAMILLE ENDEUILLÉE!



Salon Funéraire • Funeral Home
Pré-arrangement • Prearrangement
Incineration • Cremation

Jacques Montpetit, 450 264-5331
170, rue Châteaugay, Huntingdon, QC J0S 1H0
1580, route 132, St-Anicet, QC J0S 1M0
www.rodriguemontpettifils.com



traditionnellement alliés, ses voisins, ses parents, son conjoint ou ses amis des réseaux sociaux, etc...

La confiance, dans l'expression « avoir confiance », ressemble à un trésor menacé. C'est pourquoi je proposerais plutôt un « être », comme dans l'expression « être confiant, confiante ». La confiance devient alors un choix personnel, une décision. Elle peut même constituer une forme de résistance face au pessimisme ambiant. Je choisis d'être confiant, confiante, de ne pas tomber dans les pièges du découragement ou du repli sur soi. Cette confiance permet de dire un « non » clair à la haine, à la colère, au désir de vengeance qu'entraînent les bouleversements de notre monde. Elle devient une vertu de combattant, tout à fait adaptée à nos temps de ténèbres.

Plus précisément, elle prend les couleurs du temps liturgique dans lequel nous entrons. Choisir la confiance nous ouvre le cœur, en nous rappelant que nous attendons quelqu'un et que nous ne nous suffissons pas à nous-mêmes. Il y aura toujours une bânce en nous, un manque. Choisir la confiance nous permet de résister à notre propre envie de nous sentir les plus forts, à notre illusion de nous croire les seuls artisans et artisanes de notre salut.

Être confiant, confiante, c'est accepter de refaire le parcours du peuple de Dieu dans la longue attente. De se mettre en marche et de travailler à construire la justice, la paix, l'amour entre nous, jusqu'au retour du Sauveur.

Lise Lachance



CHANT-THÈME POUR L'AVENT 2025

DANS L'ATTENTE DE TON JOUR

REFRAIN:

Dans l'attente de ton jour nous veillons dans l'espérance. Viens, Seigneur Emmanuel; que vienne ton règne.

2. Que paraisse ta lumière dans la nuit de nos détresses. Quand se donne la vie, en nous s'allume enfin l'espoir; quand se donne la vie.



shutterstock.com - 2031419386

réconfort pour les détenus, les malades, les jeunes, les migrants, les personnes âgées et les pauvres.

Ayez confiance! Le Seigneur vient LA SOUCHE D'OÙ JAILLIT LA VIE

Un monde en panne d'espérance... Parmi les signes d'espérance que relevait le Saint-Père, mentionnons la paix, l'enthousiasme devant la vie au point de désirer transmettre celle-ci et le souci d'être des manifestations tangibles de

Au terme de cette année jubilaire, qu'en est-il de notre confiance en Dieu? Sommes-nous conscients qu'en son Fils qui vient, il continue d'être à l'œuvre? Ou bien voyons-nous notre monde et notre Église comme une vieille souche morte couverte de mousse? Nous serions tentés de reprendre à notre compte les paroles sévères de Jean Baptiste: celui qui vient brûlera « la paille [...] au feu qui ne s'éteint pas ».

« Un rameau sortira... » Dans la grisaille de l'automne, la première lecture de ce dimanche nous invite à changer notre regard. Comme un rameau peut jaillir d'une souche, comme un rejeton peut surgir des racines d'un arbre mort, ainsi, Jésus ressuscité se manifeste discrètement. Le Christ nous accueille avec amour en raison de la miséricorde de Dieu son Père: « Il jugera les petits avec justice; avec droiture, il se prononcera en faveur des humbles du pays... »

Quand l'amour de Dieu nous émonde... Jésus s'exprimera de semblable façon à Jean Baptiste lorsqu'il déclarera qu'il est la vigne et que ses disciples sont les sarments: « Tout sarment qui est en moi, mais qui ne porte pas de fruit, mon Père l'enlève; tout sarment qui porte du fruit, il le purifie en le taillant, pour qu'il en porte davantage. » (Jean 15, 2) En ce temps de l'Avent, restons greffés au Christ. Que sa parole enlève ce qui, en nous, ne porte pas de bons fruits. Laissons le Père nous émonder dans l'Esprit, comme le vigneron qui taille sa vigne pour qu'elle produise davantage. Ainsi, nous pourrons porter un fruit de conversion qui manifestera la miséricorde du Père.

La prière de Paul dans la première lecture n'a rien perdu de son actualité: « Que le Dieu de la persévérance et du réconfort vous donne d'être d'accord les uns avec les autres selon le Christ Jésus. Ainsi, d'un même cœur, d'une seule voix, vous rendrez gloire à Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus Christ. Accueillez-vous donc les uns les autres, comme le Christ vous a accueillis pour la gloire de Dieu. »

Comme le disait encore le pape Léon le jour de son élection: « Dieu nous aime, Dieu vous aime tous, et le mal ne l'emportera pas. Nous sommes tous dans les mains de Dieu. Donc, sans peur, unis, la main dans la main avec Dieu au milieu de nous, nous allons de l'avant. Nous sommes disciples du Christ. Le Christ nous précède. Le monde a besoin de sa lumière. » Des paroles qui prennent tout leur sens en ce deuxième dimanche de l'Avent.

Cf. Vie liturgique



Complexe funéraire
DEPUIS 1939

315, rue Danis, Valleyfield QC J6S 1M1
450 373-3511

Dans le respect des croyances et des valeurs de chacun

www.emontpetit-fils.ca



PRIÈRE À L'IMMACULÉE CONCEPTION DU PAPE FRANÇOIS

Vierge Sainte et Immaculée,
à Toi, qui es l'honneur de notre peuple
et la gardienne prévenante de notre ville,
nous nous adressons avec confiance et
amour.

Tu es la Toute Belle, ô Marie!
Le péché n'est pas en Toi.

Suscite en nous tous un désir renouvelé de sainteté:
que la splendeur de la vérité brille en nos paroles,
que le chant de la charité résonne en nos œuvres,
que pureté et chasteté habitent notre corps et notre cœur,
que toute la beauté de l'Évangile soit présente en notre vie.

Tu es la Toute Belle, ô Marie!

La Parole de Dieu s'est faite chair en Toi.

Aide-nous à demeurer à l'écoute attentive de la voix du Seigneur:
que le cri des pauvres ne nous laisse jamais indifférents,
que la souffrance des malades et des nécessiteux ne nous trouve pas
distraits,
que la solitude des personnes âgées et la fragilité des enfants nous
touchent,
que chaque vie humaine soit toujours aimée et vénérée par nous tous.

Tu es la Toute Belle, ô Marie!

En Toi se trouve la joie parfaite de la vie bienheureuse avec Dieu.

Fais que nous ne perdions pas le sens de notre chemin sur la terre:
que la douce lumière de la foi éclaire nos journées,
que la force consolante de l'espérance oriente nos pas,
que la chaleur contagieuse de l'amour anime notre cœur,
que nos yeux à tous restent bien fixés là, en Dieu, où se trouve la vraie
joie.

Tu es la Toute Belle, ô Marie!

Écoute notre prière, exauce notre supplication:
que la beauté de l'amour miséricordieux de Dieu en Jésus soit en
nous,
que cette beauté divine nous sauve, sauve notre ville, sauve le monde
entier.

Amen.

https://www.mariedenazareth.com/immaculee-conception/?gad_source=1&gad_campaignid=10026783838&gbrai d=0AAAAADPNEhQFLEtE8loLwm8uUtKeUIPow&gc



Bienheureuse Vierge Marie de Guadalupe Faire mémoire... du pont à construire entre nous

Depuis 2002, la **Journée nationale de prière en solidarité avec les peuples autochtones** est célébrée chaque année le **12 décembre**, mémoire de la Bienheureuse Vierge Marie de Guadalupe, proclamée patronne des Amériques en 1946, par le pape Pie XII. La dévotion remonte à 1531 quand la Vierge est apparue comme une princesse aztèque à un humble paysan autochtone saint Juan Diego, à un endroit appelé mont Tepeyac devenu aujourd'hui une partie de Villa de Guadalupe, une banlieue de Mexico.



Mission chez nous vous encourage à participer à cette journée spéciale. Cette année, nous vous invitons à découvrir l'histoire à l'origine de la dévotion à Notre-Dame de Guadalupe. Que le message proposé par cet événement historique nous inspire de nous mettre en action, selon le désir de Dieu, afin de rétablir les ponts, d'entamer un dialogue et de vivre la fraternité entre les peuples autochtones et les autres: *Faire mémoire... du pont à construire entre nous*.

Par la participation du plus grand nombre à ce rendez-vous annuel de prière et de réflexion, notre organisme souhaite qu'une solidarité authentique entre les communautés autochtones et allochtones s'enracine et prenne vie...

Prier pour ou prier avec?

Vous êtes-vous déjà posé cette question: quand je prie pour quelqu'un ou que je prie avec lui, quelle différence cette formulation implique-t-elle? On sent que ces deux attitudes sont bien différentes.

Prier pour exprime bien sûr l'affection du cœur, l'effet d'un besoin senti dans la présence de Dieu; mais, *prier avec* devient plutôt l'expression d'une communion: celle-ci ne peut alors pas avoir lieu si les « deux partis » qui prient ensemble ne sont pas d'accord.

Prier pour les autres est un impératif de la vie chrétienne. Ce service, *prier pour*, s'exerce souvent là où la communion n'est pas possible. Or, en ce 12 décembre, nous sommes conviés à des lendemains solidaires, à passer au *prier avec* les peuples autochtones.

L'histoire de Notre-Dame de Guadalupe fait état d'un phénomène inexpliqué, oui, mais qui s'inscrit dans notre histoire pour nous faire passer du *pour* à l'*avec*. N'est-ce pas un appel prophétique de Dieu manifestant son désir que nous nous rapprochions les uns des autres? Pour nous, aujourd'hui, ce phénomène revisité ne nous permet-il pas de reconnaître les peuples autochtones dans leur richesse et leur apport à la société? N'est-ce pas une invitation à nous traiter d'égal à égal, à faire fi de nos préjugés? Bref, à nous rapprocher les uns des autres afin de faire communion?

Il est certain que, pour y arriver, nous devons être en accord afin de pouvoir marcher ensemble. Ce « marcher ensemble » implique, dès le départ, que nous devons nous intéresser les uns aux autres. Nous ouvrir à nos cultures diverses, aux défis qu'elles rencontrent ou encore nous intéresser, de part et d'autre, à nos découvertes, à nos connaissances, à nos histoires... Adopter cette attitude nous permettra sûrement de nous ouvrir à une communion qui nous mènera vers des lendemains plus solidaires.

[L'incroyable histoire de la Vierge de Guadalupe | CULTURE | Le Verbe](#)



Journée des droits
de l'homme
10 décembre

DROITS HUMAINS
NOS ESSENTIELS
DE TOUS LES JOURS



Les droits humains sont POSITIFS. Ils ne font pas que protéger, ils apportent aussi de la joie, du bonheur et de la sécurité dans la vie de tous les jours. Les droits humains sont des réalités vécues. Ils se trouvent dans la nourriture que nous mangeons, l'air que nous respirons, les mots que nous prononçons, les opportunités que nous poursuivons ou les protections qui nous gardent en sécurité.

Les droits humains sont ESSENTIELS. Ce sont les essentiels que nous partageons tous, le terrain commun qui nous unit au-delà de nos différences de race, de genre, de croyance ou d'origine. Dans un monde incertain, les droits humains demeurent nos constantes de tous les jours. Quand tout semble instable, le droit à la sécurité, à la liberté d'expression et à la participation aux décisions qui nous concernent fonde la stabilité de nos vies.

Les droits humains sont ACCESSIBLES. Ils commencent avec nous, dans les petits gestes du quotidien: traiter les autres avec respect, dénoncer l'injustice, écouter les voix souvent ignorées. Nos choix et nos paroles de chaque jour comptent plus qu'on ne le pense: ils construisent une culture de dignité et d'équité autour de nous. Mais les droits humains dépendent aussi de l'action collective, lorsque les communautés, les mouvements et les nations s'unissent pour réclamer justice et égalité.

<https://www.un.org/fr/observances/human-rights-day>



Féerie de Noël

14 décembre 2025
10 H à 16 H

Au centre communautaire, la Société Historique et sur toute la rue Saint-Anicet (piétonne spécialement pour l'événement) !

<p>10 H</p> <p>10 H à 12 H</p> <p>10 H à 11 H 30</p> <p>Dès 11 H</p> <p>12 H à 16 H</p> <p>13 H à 16 H</p>	<p>Ouverture du site</p> <p>Tournoi de ballon-balai Plage: Aire de stationnement</p> <p>Ateliers décos de Noël artisanales Société Historique</p> <p>Découvrir les plaisirs gourmands sur le site Centre communautaire Cri D'oignons</p> <p>Animations ambulantes Rue Saint-Anicet</p> <p>Atelier décoration de biscuits sablés avec Père et Mère Noël Société Historique</p> <p>* Vous pourrez discuter et prendre des photos avec Père et Mère Noël !</p>
--	---

Féerie de Noël

MARCHÉ FERMIER
DU COMTÉ DE HUNTINGDON
FARMERS' MARKET

Artisan

- À coup d'ailes
- Artisanat Double Trouble Crafts
- Domaine des Arches Blanches
- La Boutique Fermette du 4
- Les créations de Joli
- Marie-eve Hurteau artist.e

Organisation

- Club Optimiste de Saint-Anicet
- The Gleaner / Le Gleaner

Alcool

- Ferme Black Creek
- Livingstone Brewing
- Vignoble Leblanc

**CÉLÉBRATIONS
PAROISSE SAINT-LAURENT**

Célébrant: l'abbé Gilles Bergeron

DATES 2025	SAINTE-BARBE	SAINT-ANICET
14 décembre	Célébration de la parole avec eucharistie	Célébration de la parole avec eucharistie
21 décembre	9 h 30	11 h
24 décembre	16 h Abbé Doucet	19 h Abbé Doucet
25 décembre	X	X
28 décembre	9 h 30 Mgr Faubert	11 h Mgr Faubert
31 décembre 2026	X	X
1^{er} janvier	Célébration de la parole avec eucharistie	11 h
4 janvier	9 h 30	11 h



ORMSTOWN (église Saint-Malachie)
14 décembre 2025
Célébration du pardon avec absolution collective, à 14 h



HUNTINGDON
(église Saint-Joseph)
25 décembre, à 11 h

AVENT 2025

L'Avent 2025 aura lieu du dimanche 30 Novembre 2025 au mercredi 24 Décembre 2025

<p>30 Novembre 2025 LE PREMIER DIMANCHE DE L'AVENT « Dimanche de Levavi »</p>	<p>07 Décembre 2025 LE DEUXIÈME DIMANCHE DE L'AVENT « Dimanche de Populus Sion »</p>
<p>LA BOUCIE DE L'ESPÉRANCE Le premier dimanche, celui de l'Espérance, nous invite à faire confiance aux promesses de Dieu et à attendre Son arrivée avec foi, nous rappelant l'espoir prophétique exprimé par Isaïe.</p>	
<p>14 Décembre 2025 LE TROISIÈME DIMANCHE DE L'AVENT « Dimanche de Gaudete »</p>	
<p>21 Décembre 2025 LE QUATRIÈME DIMANCHE DE L'AVENT « Dimanche de Rorate »</p>	
<p>LA BOUCIE DE LA JOIE Le troisième dimanche, celui de la Joie, célèbre l'attente joyeuse de la venue du Christ, souvent soulignée par l'allumage de la bougie rose, symbolisant la joie de l'Évangile et l'approche de Noël.</p>	
<p>LA BOUCIE DE L'AMOUR Le quatrième dimanche, celui de l'Amour, souligne l'Amour infini de Dieu manifesté dans l'Incarnation, nous exhortant à imiter l'Amour du Christ par nos actions et nos préparatifs.</p>	



PicMix

En décembre, le Pape prie pour les chrétiens en zone de guerre

La vidéo du Réseau mondial de prière du Pape, diffusée ce mercredi 26 novembre, présente les intentions de prière du Souverain pontife pour le mois de décembre. Le Pape tourne son regard vers les nombreux peuples qui souffrent dans les zones de guerre, en particulier au Proche-Orient. Léon XIV prie pour que, « même plongés dans la douleur », ils ne cessent de percevoir la douce bonté de Dieu et la proximité de l'Église universelle.

Daniele Piccini – Cité du Vatican

L'église de la Sainte-Famille semble être comme tant d'autres. Des fidèles qui prient, des enfants dans les bras de leurs parents. Le bruit menaçant d'un missile de mortier qui s'approche, avec son crescendo dramatique, met fin à l'instant. Une explosion secoue les murs de la petite église latine de Gaza, touchée par plusieurs éclats de missiles et directement frappée le 17 juillet dernier. C'est avec ces images que débute la nouvelle vidéo sur les intentions de prière du Pape Léon XIV, dédiée aux « *chrétiens en situation de conflit* », en particulier au Proche-Orient.

Dans cette vidéo, diffusée ce 26 novembre par le Réseau mondial de prière du Pape, en collaboration avec Vatican Media, à la veille du premier voyage apostolique de Léon XIV en Turquie et au Liban, le Souverain pontife invite à prier pour que les chrétiens qui vivent dans des contextes de guerre ou de conflit puissent être des germes de paix, de réconciliation et d'espérance.

La prière, en effet, n'est pas une supplication adressée à Dieu pour qu'il mette fin aux conflits. Il demande à « *Dieu de la paix* » que, « *même entourés de douleur* », les chrétiens ne cessent jamais de « *percevoir la douce bonté de sa présence et les prières de leurs frères et sœurs dans la foi* ».

Semences de paix entre guerres et violences

Dans sa prière, Léon XIV demande qu'« *au milieu des guerres et des violences* », ils deviennent des « *semences de réconciliation, (des) bâtisseurs d'espérance, dans les gestes les plus simples comme dans les plus grands, capables de pardonner et d'aller de l'avant* ».

Ils souhaitent qu'en Dieu et « *fortifiés par les liens fraternels* », ils sachent surmonter les divisions, « *jeter des ponts* » et rechercher la justice avec miséricorde.

À Jésus, qui appelait « *bienheureux* » ceux qui œuvrent pour la paix, le Pape demande de faire de chacun « *des instruments de paix même là où l'harmonie semble impossible* ». Invoquant le Saint-Esprit, Léon XIV demande de soutenir « *la foi de ceux qui souffrent* » et de renforcer leur espérance, mais surtout de « *ne pas permettre que nous tombions dans l'indifférence* » et de faire de nous des « *bâtisseurs d'unité* » comme Jésus.

Les chrétiens au Proche-Orient

Selon le Rapport 2025 sur la liberté religieuse, publié le 21 octobre dernier par la Fondation pontificale Aide à l'Église en détresse, le nombre de conflits dans la région du Proche-Orient et les conditions socio-économiques exposent les minorités religieuses, en particulier les chrétiens, à une situation d'extrême vulnérabilité. En Palestine, après deux ans de guerre, de nombreuses églises sont devenues des refuges pour les familles sans abri, les personnes âgées et les personnes handicapées. Au Liban, la grave crise économique pousse des centaines de milliers de personnes, surtout des jeunes, à émigrer, vidant les écoles et appauvrissant les paroisses de leur présence. En Syrie et en Irak, la reconstruction progresse difficilement dans un contexte d'instabilité politique, d'insécurité et de manque de perspectives pour les jeunes.

Les souffrances des chrétiens au cœur du Pape

« *La situation des chrétiens dans les zones de conflit est une préoccupation constante dans le cœur du successeur de Pierre* » souligne le directeur international du Réseau mondial de prière du Pape. « *Au fil des ans, le Pape François a confié à plusieurs reprises à la prière de l'Église universelle les souffrances et le témoignage des chrétiens qui vivent dans des contextes difficiles* », poursuit dans une note le père Cristobal Fones.

Le Pape argentin portait leurs souffrances dans son cœur et avait demandé à plusieurs reprises de prier pour les chrétiens persécutés en mars 2017, pour le dialogue et la réconciliation au Proche-Orient en novembre 2019, pour les communautés religieuses discriminées et persécutées en janvier 2022 et pour les nouveaux martyrs, témoins du Christ, en mars 2024. Avec cette vidéo, pour le père Fones, le Pape Léon XIV reprend cet héritage et le poursuit.

Coïncidant avec son premier voyage apostolique en Turquie et au Liban, son invitation à la prière est un geste de proximité envers les chrétiens de Palestine, du Liban, de Syrie, d'Irak et de nombreux autres pays que l'Église universelle n'oublie pas, mais inclut dans ses prières.

Dans le cadre du Jubilé, la vidéo du Pape revêt une importance particulière, car elle fait connaître les intentions de prière que le Souverain pontife porte dans son cœur: prier pour les mêmes intentions que l'évêque de Rome est une condition pour obtenir la grâce de l'indulgence jubilaire.



FEUILLET PAROISSIAL

Paroisse Saint-Laurent

(regroupement depuis 2007)



B. BRUNET MONUMENTS
DEPUIS 1976 - SINCE 1976

ADELE BRUNET
bbbrunet.monuments@oricon.ca
T. 450 829-2386
82, rue Roy, Ormstown QC J0S 1K0

BÉTON SALABERRY
DIVISION DE TRANSPORT B.R.S. INC.

Yvon Hart
450 371-5551
190, route 132, Saint-Stanislas-de-Kostka QC
betonsalaberry@groupecorbeil.com

450-264-5494
Autobus Huntingdon Inc.

Réal Quenneville inc.
99, rue Lake
Huntingdon QC
autobushunt@outlook.com

fadoq

Club FADOQ de Cazaville
André Picard
Président
450-544-4832

Municipalité de Saint-Anicet
335, avenue Jules-Léger
Saint-Anicet (Québec) J0S 1M0

Un lac, une campagne, une passion

Téléphone : 450 264-2555 Fax : 450 264-2395
info@stanicet.com
www.stanicet.com

DEFLEUREN FILLE
Fleurs - Cadeaux
Flowers - Gifts

131, rue Châteauguay, Huntingdon QC
Isabelle Arnau
450 264-4844 • defleurenfille.ca

Clinique Dentaire Rémillard
Dr Jude Rémillard

49, rue Wellington, Huntingdon QC
450 264-5251
cliniquejremillard@bellnet.ca
drjuderemillard.com

BOOTLEGGER RESTO-PUB

Club de golf St-Anicet
450 264-3511, extension 3
golfstanicet.com

CAZA & FRÈRES
REG. 1146-8798-02

450 264-2300

www.jrcaza.ca - billcaza@jrcaza.ca

3755, route 132
Saint-Anicet QC J0S 1M0

MAÇONNERIE CAZA

Marco Caza
450 264-2518

CONSTRUCTIONS DONALD LATREILLE INC.

Entrepreneur Général et Spécialisé
Résidentiel - Commercial - Industriel
450 829-2467

104, rue Linda, Ormstown QC

Centre de jardin Denis Brisson Inc.
centre de jardins / extérieurs

Jardinbrisson@erionet.ca
www.jardinbrisson.ca
DenisBrisson@brissonfreres.com
brissonfreresbrisson.com

587, chemin Lareau
Valleyfield (Québec) J6T 4C9
Tél.: 450-377-5515
T-888-835-6584
Fax: 450-377-5515

MONUMENTS GOSSELIN
MONUMENTS - GRAVURE - URNES

15, RUE DION
VALLEYFIELD | 450 373-6191

HIMBEAULT GIBIER
LE POISSEUR DU CANADA

Daniel Himbeault
134, rue Principale
Saint-Stanislas-de-Kostka QC
450 377-1128
himbeault-gibier.com

Pharmacie Olivier Pham et Alexandre Pham
Huntingdon

72, rue Châteauguay
Huntingdon QC J0S 1H0
T. 450 264-5347

60, rue François-Cleyne
Huntingdon QC J0S 1H0
T. 450 264-8070

IMPACT

Pour du travail bien fait
Toiture & Rénovation

D'Aoust Inc.

5311, route 132
Saint-Anicet QC J0S 1M0
touituredaoust.com Tél. : 450 264-1178

Junior Bergevin

Service d'arrosage contre les araignées
200, 18^e avenue
Saint-Anicet QC • 450 264-5237

Café du CHATEAU
Greg Campbell

Propriétaire
greg.campbell7688@gmail.com

10, rue King, Huntingdon QC J0S 1H0
450 264-3017

Jardin ST-STAN
Francis Lagassé, propriétaire

T 450 373-8106 C 450 601-0111
jardinstan@gmail.com

248, route 132
Saint-Stanislas-de-Kostka QC J0S 1W0

Peux un sommeil sur mesure
Matelas Girouard

Bonne 100 ans à votre service!
449, chemin de l'Eglise, Sainte-Barbe QC
450 373-3676
matelasm girouard.com

Du trouver presque tout
sous un même toit.

F. RATTÉ

Magasin F. RATTÉ
46, rue Lombton
Ormstown QC
Tél. : 450 829-3462
info@fratte.com
fratte.com

Location H.A.P. Location d'outils
Pièces • Équipement • Mécanique générale
Escaliers • Divers • Peinture

LES PIÈCES D'AUTO H.A.P. INC.
Jean-Marc Legault • Yvon Legault
hapcarquest@hotmail.com

1960, chemin New-Erin
Huntingdon QC
J0S 1H0
Tél. : 450 264-2322
450 264-2666
Fax : 450 264-6480

Terrasse Lamoureux
450-264-4750

terrasselamoureux.com
1574, route 132, Saint-Anicet QC J0S 1M0

Julio Pizzeria

330, route 132,
Saint-Stanislas-de-Kostka QC
450 370-0073

Restaurant Au Coin du Feu

450 373-3335 • coindufeu.ca
514, route 132, Sainte-Barbe QC

La Crèmealyne
480, avenue Jules-Léger

Resto grillades
1580, route 132
Saint-Anicet QC
450 264-2000

LOCATION ACL
450-288-5828

TRIAL
EBENISTERIE ARCHITECTURALE

450 370-1377 | trial-design.com
570, boul. des Érables
Salaberry-de-Valleyfield QC J6T 6G4

Merci à nos commanditaires!

Site internet du diocèse de Valleyfield :
diocesevalleyfield.org
Facebook : Paroisse Saint-Laurent

FEUILLET PAROISSIAL

Paroisse Saint-Laurent

(regroupement depuis 2007)

Bureau administratif

225, avenue de la Fabrique, C. P. 95, Saint-Anicet (Québec) J0S 1M0

Téléphone : 450 264-2059

Secrétaire : Brigitte Landry

Courriel : secretaire.paroisse.st-laurent@hotmail.com

Heures de bureau :

Lundi au jeudi, de 8h30 à 12h30

Service de pastorale

Collaborateurs:

Abbé Gilles Bergeron et Abbé Hubert Doucet,
Ministre extraordinaire : Madame Helga Hertlein

Assemblée de la fabrique

Marguillières et Marguillier :

Fernand Carrier, Monique Frigon, Nicole Latour,
Brigitte Leduc (vice-présidente) et Lorraine Sauvé (présidente)



RÉGION PASTORALE DE HUNTINGDON



Salon Funéraire • Funeral Home
Pré-arrangement • Prearrangement
Incineration • Cremation

Jacques Montpetit, 450 264-5331
170, rue Chateauguay, Huntingdon, QC J0S 1H0
1580, route 132, St-Anicet, QC J0S 1M0
www.rodriguemontpettifils.com



www.jalarin.com
Courriel : info@jalarin.com

450 373-3636
1 877 287-3636
Télécopieur 450 373-3637



Complexe funéraire
DEPUIS 1939
315, rue Danis, Valleyfield QC J6S 1M1
450 373-3511
Dans le respect des croyances et des valeurs de chacun
www.emontpetit-fils.ca